

Bezirksoberliga Herren Süd

SV Vorwärts Nordhorn : BSV Holzhausen
Freitag, 03.03.2023, 20:00 Uhr

Punkteteilung nach langem Fight

Es blieb bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 8:8 in den Spielen und mit 32:31 Sätzen trennten sich die Spieler des BSV Holzhausen beim Auswärtsspiel in der Bezirksoberliga Herren Süd am Freitagabend vom SV Vorwärts Nordhorn. Rund 236 Minuten dauerte das Match, ehe das Schlussspiel Heinrich / Schramm das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Beide Mannschaften absolvierten dieses Match mit Ersatzspielern. Einen großen Verdienst zur Punkteteilung leistete Dirk Heydinger, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Heinrich / Schramm hatten gegen Witte / Althoff bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. 11:5, 11:5, 8:11, 9:11, 11:9 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Kommessin / Heydinger und Klostermann / Kallmeyer die Schläger kreuzten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Kaum Chancen hatten indessen Hüsemann / Knospe beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Klostermann / Gensch. Nach den ersten Partien gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Gerd Heinrich seinem Gegner Sebastian Witte letztlich beim 8:11, 6:11, 11:7, 10:12 in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Betrübt über seine 2:3-Niederlage gegen Ricardo Klostermann war André Schramm, obwohl er alles gegeben hatte. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Mit nur einem Satzverlust ging wenig später Wolfgang Kommessin gegen Arndt Kallmeyer durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Die richtige Taktik hatte Dirk Heydinger beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Oliver Klostermann ab dem ersten Ballwechsel. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Einen Sieg verpasste Jens Hüsemann indessen beim 1:3 gegen Bastian Althoff, obwohl er als enormer Favorit in das Match gegangen war. Einen Zähler für die Gäste musste Jörg Knospe bei der 1:3-Niederlage gegen Marcus Gensch hinnehmen. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des SV Vorwärts Nordhorn und des BSV Holzhausen in die Box. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Ricardo Klostermann war für Gerd Heinrich letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Nur einen Satz verlor hingegen André Schramm bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Sebastian Witte und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Wolfgang Kommessin und Oliver Klostermann, bevor das 2:3 feststand. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Klostermann zu Ende ging. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Dirk Heydinger gewann indessen sein Spiel gegen Arndt Kallmeyer sicher in drei Sätzen. Nach diesem Einzel steht Heydinger somit bei 6 Siegen und 14 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Kallmeyer ein 12:14 ausweist. Anlaufschwierigkeiten musste Jens Hüsemann zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Hüsemann nun bei 13:4, während Gensch bislang 12 Siege und 13 Niederlagen zu verzeichnen hat. In toller Verfassung präsentierte sich Jörg Knospe im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Bastian Althoff. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 0:4 (Knospe) und 9:13 (Althoff). Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende

eines umkämpften Schlagabtausches im entscheidenden Schlussdoppel noch einmal alles aus sich heraus. Es dauerte eine Weile, bis Heinrich / Schramm den Fünf-Satz-Sieg gegen Klostermann / Kallmeyer unter Dach und Fach hatten. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Heinrich / Schramm mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewannen. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des SV Vorwärts Nordhorn tritt dabei gegen den SF Oesede III an, während es der BSV Holzhausen mit dem SC Blau-Weiß Papenburg zu tun bekommt.

Statistik:

SV Vorwärts Nordhorn

Doppel: Heinrich / Schramm 2:0, Kommessin / Heydinger 1:0, Hüseemann / Knospe 0:1

Einzel: G. Heinrich 0:2, A. Schramm 1:1, W. Kommessin 1:1, D. Heydinger 2:0, J. Hüseemann 1:1, J. Knospe 0:2

BSV Holzhausen

Doppel: Klostermann / Kallmeyer 0:2, Witte / Althoff 0:1, Klostermann / Gensch 1:0

Einzel: R. Klostermann 2:0, S. Witte 1:1, O. Klostermann 1:1, A. Kallmeyer 0:2, M. Gensch 1:1, B. Althoff 2:0